
 

 

 
 
 

Procès-verbal de la réunion du 11 juin 2024 à 19 h 
10, Hawkins Crescent, Sherwood Park 

 
Présences : Tina Belzile, Michel Lapointe, Valérie Dier, Karine Gervais, Suzanne Gow, Mariama Moussa, 
Alexandra Rutherford 

Absences motivées : Marie-Pierre Castonguay 

1. Ouverture de l’assemblée à 19 h 44 
Suzanne souhaite la bienvenue 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Karine propose, Valérie appuie 
 

3. Adoption du procès verbal du 17 avril 2024 
Karine propose, Tina appuie 
 

4. Rapports 
4.1. Présidence 

• Rien à rapporter 
 

4.2. Trésorière 
• La société a reçu une facture de l’école pour payer des activités approuvées par 

AGLC pour être payer avec le compte casino. 
 

5. Sous-comités 
5.1. Prématernelle La Bicyclette 

5.1.1. Lettre à la FPFA 
• La société enverra une lettre de support à la FPFA pour le service La Bicyclette.  La 

société encouragera les parents a aussi montrer leur support avec des lettres. 
 

5.2. Album souvenir 
• Le coût de vente est de 60 $ 
• C’est sur School Cash jusqu’à la fin juin 

 
6. Levées de fonds 

6.1. Cantine 
• Nous avons réussi à trouver des bénévoles mais ça été encore une fois difficile 

cette année 



 

 

• Nous avons essayé de vendre le Heritage popcorn à la cantine mais ce n’était pas 
un grand succès, nos parents ont acheté plus que les joueurs 

• Nous avons fait prêt de $3000 
• Les organisateurs du tournoi de baseball pensent à changer d’endroit et d’aller à 

Fort Saskatchewan pour l’an prochain, serions-nous intéressé quand à faire la 
cantine? 

 
6.2. Heritage popcorn (retour) 

• Profit de $275 en ligne et $173 à la cantine 
 

7. Varia 
7.1. Statuts et règlements 

• Tous les documents ont été révisés.  Plusieurs changements ont été faits, 
beaucoup sont éditoriaux et d’autres sont des clarifications. 

 
7.2. BBQ de fin d’année 

• Le sign up est déjà sorti, et nous avons plusieurs bénévoles déjà  
• Déjà sur school cash, finaliserons les nombres la journée avant le BBQ pour 

l’épicerie 
• Nous utiliserons des étampes pour savoir qui a payé, on espère que ça aidera à 

servir seulement ceux qui ont payé 
 

7.3. Épluchette – Kona Ice 
• Le mardi 27 aout 
• Kona Ice (Marie-Pierre) 

 
7.4. Chromebooks au campus 

• Il y aura plus de chromebooks au campus pour l’année scolaire 2024-2025, vu le 
nombre d’élèves qui augmente 

 
7.5. Mijoteuse 

• Valérie propose d’acheter une nouvelle mijoteuse (Ninja Counter Top Oven) à 
Karine car elle a été utilisée beaucoup pendant les cantines. Approuvé à 
l’unanimité. Sujet à approuvé le montant à dépenser après avoir magasiné. 
 

8. Fermeture de l’assemblée à 21h15 
Suzanne propose, Valérie appuie 


